
Im Ausschuss bestand Einvernehmen, dass die Anfrage erst bis zur nächsten Sitzung des 
Ausschusses beantwortet wird.  
 


